

24Jam

Ketua PKK Desa Ujungwatu Apresiasi Keberhasilan TNI Hubungkan 2 Dukuh

Agung widodo - JEPARA.24JAM.CO.ID

Nov 5, 2022 - 15:52



Ketua Tim Penggerak PKK Desa Ujungwatu, Yantik (41), Menyambut Gembira Atas Selesainya Pembangunan Betonisasi Jalan Usaha Tani Yang Dibangun Pihak Satgas TMMD Reguler ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara.

JEPARA- Ketua tim penggerak PKK Desa Ujungwatu, Yantik (41), menyambut

gembira atas selesainya pembangunan betonisasi jalan usaha tani yang dibangun pihak Satgas TMMD Reguler ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara.

Menurutnya, jalan sepanjang 1.010 meter yang dibangun Satgas TMMD ini menjadi bagus, mulus dan bisa dilewati dengan sepeda motor maupun kendaraan roda empat.

"Alhamdulillah, jalan kami sekarang sudah bagus. Terima kasih pak TNI, terima kasih Kodim Jepara," ujar Yantik kepada awak media di lokasi pembangunan betonisasi jalan Satgas TMMD, Sabtu (5/11/2022).

Diakui oleh isteri Kepala Desa Ujungwatu atau biasa disebut Petinggi, mengakui jika kondisi jalan usaha tani ini sebelumnya sangat memprihatinkan. Namun atas kehadiran TNI di Desa Ujungwatu ini, jalan tersebut jadi mulus.

Pembangunan jalan ini jika mengandalkan pihak pemerintah Desa Ujungwatu, mustahil bisa dibangun tahun ini. Karena itulah, pihaknya mewakili kaum perempuan Desa Ujungwatu ini, menyampaikan, terima kasih kepada pihak Kodim Jepara yang telah memilih desa ini sebagai sasaran TMMD Reguler ke-115 tahun 2022.

"Mewakili kaum hawa Desa Ujungwatu, tidak ada kata yang bisa kami sampaikan kecuali terima kasih kepada TNI karena kehadiran mu jalan kami bisa bagus dan warga kami bisa punya rumah layak huni dan sehat," tandas, Yantik.

Ditambahkan Yantik, salah satu bukti ungkapan terima kasih warga kepada TNI yakni digelarnya doa bersama dengan masyarakat di lokasi betonisasi jalan tepatnya di sumur Sendang Mbah Robiah, Jum'at kemarin.

Acara doa bersama antara TNI dan masyarakat tersebut berlangsung meriah. Karena dihadiri banyak masyarakat dari bapak-bapak, ibu-ibu, anak-anak, tokoh masyarakat, tokoh pemuda hingga tokoh agama-agama yang ada di Desa Ujungwatu.

Para Danramil se-Jepara jajaran Kodim 0719/Jepara, para Babinsa, Bhabinkamtibmas dan personil Satgas TMMD.

Kemeriahan lebih terasa diacara tersebut karena disertai pemotongan tumpeng oleh Pasiter Kodom 0719/Jepara mewakili Dandim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.IP.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung